
 
 
 
 

 
INTERROGAZIONE 

 
Oggetto: utilizzo Mandela Forum  
 
Il sottoscritto Consigliere Comunale, 

 visto che il 26 ottobre u.s. si è tenuta al Mandela Forum una delle tappe della tour elettorale 
di Matteo Renzi per le primarie del PD che ha visto uno spettacolare allestimento del palco e 
la disponibilità di oltre 5000 posti; 

 ricordato che il Mandela Forum è gestito dall’Associazione Palasport di Firenze, ente 
partecipato dal Comune di Firenze 

 
INTERROGA IL SINDACO PER SAPERE 

 
1) A quanto ammontano le spese sostenute per l’utilizzo del Mandela Forum il 26 ottobre u.s. 

in occasione del tour elettorale di Matteo Renzi, con il dettaglio delle diverse voci che ne 
hanno determinato il totale; 

2) Se l’Associazione Palasport ha incassato la somma dovuta per i servizi resi in occasione 
della suddetta manifestazione; 

3) Qual è il soggetto responsabile delle procedure di liquidazione delle spese sostenute.  
 

Marco Stella 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Firenze, 21 novembre 2012 
 
 
 
 


